



Juan Luis Ibieta, Pedro Cisterna, René Larraguibel y Rodrigo Dresdner, dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, FEC.

Semana de los derechos humanos hará la FEC

La semana de los derechos humanos conmemorará durante esta semana la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, FEC, recogiendo así un acuerdo de la reunión de CONFESCH, realizada el pasado 7 de marzo.

Así lo dieron a conocer integrantes de la directiva de la Federación Estudiantil, quienes informaron además, que el día viernes 13 se habían incorporado al Comando de Defensa de los presos políticos.

Indicaron también que la semana que va del 23 al 30 de marzo será de defensa de la educación "donde se liga el problema de los siete mil profesores exonerados con el de financiamiento universitario", señaló Pedro Cisterna,

presidente de la FEC. Explicó que para el año 1987 el aporte estatal para las universidades sufrió una reducción del 9,4 por ciento, "lo que significa 600 millones de pesos menos en crédito fiscal para los estudiantes y un claro deterioro de la educación en el país".

Por otro lado, los dirigentes universitarios manifestaron que adherían a los acuerdos de la CONFESCH sobre la situación nacional, en los que se rechaza la Ley de Partidos Políticos, considerando que emana de la ilegitimidad de la Constitución del 80. Además, agregó René Larraguibel, "estamos por impulsar el movimiento por las elecciones libres, sin exclusiones y donde se respete la participación y los derechos humanos".